

EG - Konformitätserklärung CE - Declaration of Conformity

EKASTU Safety AG
Oberstädtle 8
FL-9485 Nendeln/Principality of Liechtenstein

erklärt hiermit, dass das nachstehend beschriebene Hilfsmittel
declares that the aid described hereafter

EXTASE (getönt)

/

EXTASE (tinted)

mit den Bestimmungen der Richtlinie 89/686/EWG sowie deren erfolgten Änderungen (93/68/EWG, 93/95/EWG und 96/58/EG) übereinstimmt.

Den in den Normen DIN EN 172:2002-02 (Persönlicher Augenschutz - Sonnenschutzfilter für den betrieblichen Gebrauch) und DIN EN 1836:2007-11 (Persönlicher Augenschutz - Sonnenbrillen und Sonnenschutzfilter für den allgemeinen Gebrauch und Filter für die direkte Beobachtung der Sonne) geforderten Werte und Kennzeichnungen werden Rechnung getragen.

is in conformity with the provisions of Council Directive 89/686/EEC, including its subsequent modifications (93/68/EEC, 93/95/EEC and 96/58/EC).

The requested data and markings are in accordance to the norms DIN EN 172:2002-02 (Personal eye-protections – Sun glare filters for industrial use) and DIN EN 1836:2007-11 (Personal eye-equipment - Sunglasses and sun glare filters for general use and filters for direct observation of the sun).

Stuttgart, 2012-03-01

Wolfgang Klein
Diplom-Kaufmann
Chairman of the Board
of Directors and President